

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	11.12.2012

**Beantwortung einer Anfrage aus der Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 06.11.2012;
TOP 7.1;
hier: Zweckgebundene Spende für den Spielplatz im Forstbotanischen Garten**

Herr Dr. Heinen bedankt sich für die Spende.

Auch Herr Dr. Schlieben zeigt sich erfreut darüber. Er bittet jedoch um Klärung, ob es weitere Spenden gebe, die den Stadtbezirk 2 in diesem Bereich betreffen und wie diese in die Spielplatzbedarfsplanung mit eingerechnet werden. Darüber hinaus fragt er, wie die Verwaltung den oftmals langen Zeitraum zwischen Spende für ein spezielles Projekt und dessen Umsetzung überbrücke und auf welche Weise die Transparenz zwischen Verwaltung und Spender verbessert werden könne.

Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung.

Zurzeit liegt der Verwaltung eine weitere Spende im Stadtbezirk Rodenkirchen vor. Die Maßnahme im Grünzug Süd befindet sich im Bau.

Bei der Fortschreibung des Spielplatzbedarfsplanes werden immer die neuen Spielgeräte in die Bewertung aufgenommen.

Die Verwaltung hält Kontakt mit den Spendern und informiert über den Verlauf der Umsetzung, um so die Transparenz zu schaffen.

Gez. Dr. Klein